

PROPÓSITO:

Apreciados estudiantes buen día:

Continuando con nuestro recorrido crítico sobre las relaciones que surgen alrededor de los conceptos de ambiente, capitalismo, desarrollo y crisis social, entramos en el marco de un sistema político-económico denominado "Neoliberalismo" Este término va a acompañarnos en América Latina y en gran parte del mundo a partir de la década de 1930 y con una amplia incidencia en la decisiones nacionales desde los años 80 con enormes repercusiones sociales, políticas, económicas y ambientales para el mundo, especialmente, para aquellos países llamados eufemísticamente "en vías de desarrollo" En este orden de ideas, el objetivo de las siguientes sesiones es:

Identificar los principales planteamientos del sistema político-económico neoliberal, su relación con la visión del desarrollo actual y las consecuencias socio-económicas generadas a partir de la implementación de este sistema.

MOTIVACIÓN:

Para ambientar el tema en mención, nos vamos a apoyar en el documento titulado "¿Qué es el Neoliberalismo?" En este documento se realiza un ejercicio de construcción histórica del concepto y las aplicaciones y consecuencias que ha producido en los países que han decidido incorporarlo a sus dinámicas sociales, económicas y políticas.

[https://www.banrepcultural.org/biblioteca-virtual/...](https://www.banrepcultural.org/biblioteca-virtual/)

Una vez realizada la lectura, deberán definir qué es el neoliberalismo y explicar los 3 postulados básicos del Liberalismo clásico

Para profundizar en estas ideas, va a observar el siguiente documental, titulado la doctrina del shock:

[VIDEO. La doctrina del Shock](#)

EXPLICACIÓN:

En el siguiente link encontrarán aspectos central de la doctrina neoliberal. Deben analizar esta información y construir textualmente, una reflexión sobre lo que allí se plantea.

<https://cuadrocomparativo.org/cuadros-sinopticos-sobre-neoliberalismo/>

EJERCICIOS:

El neoliberalismo tiene una larga historia a lo largo del siglo XX en América Latina y en el mundo. Por eso es importante concretar aquellos hechos o momentos que determinaron su triunfo inapelable dentro del panorama económico y político mundial. Por lo tanto, el ejercicio a realizar es el siguiente:

Realice una línea de tiempo en la que se evidencien los hechos que marcaron el fortalecimiento del neoliberalismo a lo largo del siglo XX.

EVALUACIÓN:

Realice una presentación en Power Point sobre las características más relevantes del Neoliberalismo y las consecuencias generadas por esta doctrina político-económica en América Latina.

BIBLIOGRAFÍA:

<https://www.youtube.com/watch?v=LIBnR3hFR4E&t=630s>

<https://cuadrocomparativo.org/cuadros-sinopticos-sobre-neoliberalismo/>

<https://cuadrocomparativo.org/cuadros-sinopticos-sobre-neoliberalismo/>